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野々市RC会報

■開会点鍾
■ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」

例 会

第1825回例会会報 金沢国際ホテル 2017年10月25日(水曜日）

■会長 石澤 康 様
こんにちは！
昨日は、ノーベル賞の大村智さん講演の件もあり、白
山RCへメークアップに行って来ました。
小児科の多賀先生の卓話で、どうしたら「やる気スイッ
チ」が入るかという内容でした。子どもを育てる観点から
苗木に例えると、下からまず「土・水・肥料・太陽」が必
要です。人に置き換えると「土」は「信じる」です。それは
母親の甘えさせてあげる愛情から始まります。子どもは甘える。母親は甘えさせてあげる。そ
こから信頼関係が生まれるというのです。「水」は「聞く」ことです。アドバイスなどしないで聞き
手に徹することがポイントです。一生懸命に頷いて聞いているうち、話すことがなくなったら自
然に意見を求めてきます。「肥料」は「ありがとう」です。褒めて子どもを伸ばすと言いますが、
褒める行為は上から下への目線です。でも「ありがとう」は同じ目線で対等です。「ありがと
う」という言葉には不思議な力が宿っているようです。言った方も言われた方もハッピーにな
れます。そして「太陽」はエネルギー、それは「夢」です。わくわくした夢を持つと「やる気スイッ
チ」が入るそうです。「夢」とは自分自身が体験したことを客観的に淡々と話すのが良さそう
です。
子どもを育てるというテーマでしたが、これは社員教育にもそして自分にも十分応用できる
のではないかと思いました。

会長挨拶

■米山奨学生 ハリー・セイザー 様（インドネシア・金沢大学3年）

■七尾みなとRC カウンセラー 髙橋志栄
たかはししえい

様（職業分類：ゴルフ場）

■米山記念奨学会副委員長

河北南RC 村中高次郎
むらなかこうじろう

様（職業分類：自動車工業）

■河北南RC 村谷哲也
むらたにてつや

様（職業分類：配管・土木工事）

本 日 の
お 客 様
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■柳生 好春 様
米山記念奨学会
米山功労者第12回メジャードナー（感謝状）

表 彰
伝 達 式

■柳生 好春 様

ロータリー米山記念奨学生選考の面接官
委 嘱 状
の 授 与

■幹事 榎本いずみ 様

・今週末は地区大会です。当日の名札は現地にて副幹事よ
りお渡しいたします。終了後は１日目、２日目共にその日に
回収いたしますのでよろしくお願いいたします。

・お車で行かれる方は駐車場案内をメールしておりますが、必要な方はお帰りの際受付まで
お申し出ください。

・大懇親会の会場までは離れておりますのでシャトルバルが用意されております。

・11月3日(金･祝)に学びの杜ののいちカレードで開催される『米林宏昌監督講演会』の
当選枠が4名分あります。参加ご希望の方は本日中にお申し出ください。

・11月7日(火)5RC合同夜間例会のご出欠の変更は11月6日(月)午前中までとなりま
す。

・来週11月1日の夜間例会はカナザワサムライズ 北陸スポーツ振興協議会株式会社
代表取締役社長 中野秀光（なかのひでみつ）様の卓話です。

幹事報告

第1825回例会会報 金沢国際ホテル 2017年10月25日(水曜日）
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■ゴルフ同好会会長 矢原憲雄 様
10/27(金)地区大会記念ゴルフ大会について

■田嶋秀之 様
金沢市工芸協会展(10/25～11/5)PR
Gallery点に作品を展示しておりますので是非お立ち寄りく
ださい。

委 員 会
報 告

第1825回例会会報 金沢国際ホテル 2017年10月25日(水曜日）

■七尾みなとＲC 髙橋志栄 様
ハリー君は23才でインドネシアからの留学生です。
現在、金沢大学人間社会学科の学部3年生で国際政治を
勉強しています。

卓話者の
ご 紹 介

卓 話
■米山奨学生 ハリー・セイザー 様
2013年～2015年浜松日本語学院にて日本語を習
得し、2015年に金沢大学に入学しました。

本日の卓話のテーマは

「インドネシアの紹介と日本への留学」です。
インドネシアは日本ではバリ島が有名ですが、ビジネスの
中心はジャカルタです。ただ交通事情が悪く2,3時間の渋滞はあたりまえで交通システム
を学び改善の必要があります。
人口は2.55億人、島数は13,000島、民族は300種族、言語は500言語、宗教は
イスラム教87％、キリスト教9％、ヒンズー教2％、仏教1％、残りが儒教です。
バリ島は半分はヒンズー教で、無神論者は違法となり神を信ずることが大切です。インド
ネシアでの就職は、どの宗教を信じているかが影響します。

◆観光
ボロブドゥール遺跡が有名で仏教徒にとってのパワースポットです。プランバナン寺院群
(ヒンズー教)、大トカゲが生息しているコモド島、バリ島の隣ロンボク島のピンクビーチがお
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卓 話

第1825回例会会報 金沢国際ホテル 2017年10月25日(水曜日）

すすめです。日本語の上手なガイドがいます。ジャカルタの
上のワカトビ島はダイビングに最適です。

◆今の日本とインドネシアの関係
・インドネシア人は日本のアニメが大好きで、また日本食が
ブームになり健康食としても好まれています。

・国際交流としては金沢市とバンドン市が姉妹都市協定
を結び年々交流が盛んになっています。
・インドネシアから日本へ介護士や看護師が人材派遣さ
れ、ジャカルタより日本語を教える先生が派遣されています。

◆私が来日するまでの経緯
家族は父が小学生の時に亡くなり、母は専門学生の時に亡くなっています。弟が一人
います。2011年にホテルマネジメントの専門学校を卒業し、ホテルでパートをしていまし
た。日本で働いていた叔父に「日本では働きながら学べる所がある」と勧められ2012年
に転機が訪れ、叔父より3か月間の生活支援を受けて来日しました。

◆日本で学んだこと

・本を読む習慣がついた。
日本人は通勤・通学の時間、電車の中で立っている人も座っている人も多くの人が本
を読んでいるのが不思議でした。先生に「少しの時間でも無駄にしないため本から多くの
事を学んでいる」と教わり、日本人の勤勉なところを吸収しようと思いました。
・空気を読め！

アメリカ人の留学生から周りの人に対して気を配って行動すると教えられた。

・心を穏やかに。

日本の文化や心を尊敬していて、他の人との接し方に学ぶべきものが多い。

・やらない後悔よりやる後悔！失敗から学ぶ教訓

最後に日本で多くの事を学び、大学院でマスター資格を取りたい。インドネシアに戻って
からは日本の人口減少もとらえて日本への人材派遣の仕事に携わりたいと思っていま
す。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

■上田 一治 様

卓上の花：ガーベラ 花言葉：神秘、究極の美

卓上の花ご購入者：

上田さん、織部さん、齊藤さん、新保さん、西村さん、
吉田哲郎さん

河北南RC 村中高次郎 様（米山記念奨学会副委員長）今日はありがとうございました。

石澤 カウンセラー/七尾みなとRC・髙橋様、地区米山副委員長/村中様、河北南

RC・村谷様ようこそいらっしゃいました。米山奨学生ハリー・セイザー君卓話ありが

とうございました。

宮川 七尾みなとRCの方々お世話ご苦労様です。ハリー・セイザー君卓話ありがとう。

宮森 米山奨学生ハリー・セイザー君、七尾みなとRC髙橋志栄様、河北南RC地区米

山記念奨学会副委員長村中高次郎様、河北南RC村谷哲也様ようこそお越

しいただきありがとうございます。あさってからの地区大会楽しみにしております。

濱(結婚・誕生記念)、上田(誕生記念)、金子、松岡、立石、松井、吉田哲郎、齊藤、西村

本日の収入額 27,000 円 累計 390,769 円

■閉会点鐘 カメラ：吉田哲郎さん、記録：矢原さん

■新保 良介 様
４ つ の
テ ス ト
唱 和

第1825回例会会報 金沢国際ホテル 2017年10月25日(水曜日）


